

#Política

# 'Cobijan' reforma electoral

**La asociación civil Que Siga la Democracia asegura que miles de ciudadanos respaldan la propuesta del Presidente para que representantes de órganos electorales sean definidos por la población**

## INDIGO STAFF

**L**a asociación civil Que Siga la Democracia asegura que alrededor de 10 mil personas han manifestado su apoyo a la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo e hizo un llamado a la población para que presione a los legisladores y apoyen dicha iniciativa.

Gabriela Jiménez Godoy, presidenta de la asociación, señaló que ha encabezado eventos informativos en Sinaloa, Guerrero, Colima, Morelos, Estado de México, Ciudad de México, Yucatán y Quintana Roo, en donde la ciudadanía ha expresado su apoyo a la propuesta de reforma del presidente de la República.

En este sentido, dijo, "la población tiene la facultad de exigir a sus diputados y diputadas que voten en favor de la reforma electoral, misma que propiciará ahorros cercanos a 50 mil millones de pesos, casi el equivalente al presupuesto anual que recibe Sinaloa: 58 mil millones de pesos".

Desde un evento en Sinaloa, Jiménez Godoy refirió

que la ciudadanía está de acuerdo en que sea la población quien tenga la última palabra y decida quiénes deben ser consejeros o magistrados electorales.

"La reforma electoral propuesta por el Ejecutivo defenderá al pueblo mexicano. Será la ciudadanía quien decida mediante el voto popular a sus representantes en los organismos electorales; además, el ahorro millonario obtenido será destinado a programas sociales y becas para que los jóvenes continúen sus estudios", puntualizó.

**Que se logre que haya elecciones limpias y libres, y que no haya fraude electoral (...) que encontremos, que sí los hay, mujeres, hombres íntegros, rectos, demócratas, sinceros, para que sean los que conduzcan los procesos electorales"**

**Andrés Manuel López Obrador**

Presidente de México

